
Vendredi, c’était la prérentrée pour Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard, 
et l’ensemble du personnel enseignant et administratif. L’occasion de faire le point sur 
les effectifs et la vie du collège. 

Le Télégramme : La rentrée se présente comment ? 
Véronique Beaux :  « Très bien, avec une stabilité des effectifs à 180 élèves, soit une 
moyenne par classe de 22 à 23 élèves. »

Des changements dans l’équipe du colllège ? 
« Oui, Corinne Robin devient ma secrétaire. Elle arrive d’Uzel. Il y a aussi Christine 
Evano à l’Accompagnement des élèves en situation de handicap (AESH), Patricia Le 
Corre comme Conseillère principale d’éducation (CPE), Amandine Koudouradjian en 
langue anglaise, Marion Yziquel en Arts plastiques, Clémence Ligot au Centre de 
documentation et d’information (CDI), Marion Le Lem en éducation physique et 
sportive, Wendy Da Costa en langue espagnole et Jeanne Thoraval en mathématiques. »

Quels sont les projets de l’établissement ? 
« Le numérique va se développer avec l’arrivée de nouvelles tablettes et l’approche des 
nouvelles technologies. Humainement parlant, trois axes seront travaillés : la réussite 
pour tous, le climat scolaire visant à plus d’autonomie des élèves et une implication plus 
grande vers le développement durable et le recyclage des déchets. C’est déjà en cours, 
mais il est possible de faire encore mieux si tout le monde s’y met. »

En conclusion ? 
« La rentrée se profile sous de très bons auspices avec une équipe renouvelée qui veut 
s’impliquer aux côtés des élèves. 

Véronique Beaux, au centre, entourée de son équipe enseignante et administrative. 
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